



**Declaración de S.E. el Presidente de la República,
Gabriel Boric Font, tras visitar las dependencias de UNESCO y
reunirse con su directora general, Audrey Azoulay**

París, 20 de julio de 2023

La UNESCO representa lo mejor de los valores que compartimos como humanidad y de los avances civilizatorios que hemos logrado a lo largo de nuestra larga y difícil historia. Y, por lo tanto, fortalecer a esta institución es para mí, como Presidente de la República de Chile, un sentido del deber con nuestro pasado y, también, con las generaciones que vendrán.

Por lo tanto, me alegra mucho el trabajo que están realizando, cuentan con todo nuestro respaldo y nuestra visita hoy tenía que ver justamente con eso, con poder conversar con la directora general Audrey Azoulay, respecto a los temas que tenemos en común. Además, la importancia de cómo se fortalece la democracia a través de la educación, del cuidado del patrimonio, del conocimiento, de nuestra propia historia.

Creo que es UNESCO es fundamental en ese camino. Así que esperamos seguir contribuyendo y estar codo a codo por rescatar y fortalecer esos valores comunes que nos unen como humanidad.